
＜おいしい給食、ありがとう＞

久々の給食、にこにこ笑顔でごちそうさま
月曜日、ほぼ５週間ぶりに味わった給食。いつもの

ように、グループになったり輪になったりして食べる

ことはできませんが（感染症予防のため、全員が黒板

向きで）、食べているときは全員が笑顔でした。また、

初日から給食を提供していただいたこともありがたか

ったです。市のほうでも、できるだけ家庭や学校に負

担をかけまいと奮闘してくださっているようです。
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学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

＜はじける笑顔が印象的＞

２７人の新入生を迎え、入学式を行う
感染症のこともあり、実施そのものが危ぶまれていた入学式が、多くのご

来賓の皆様、保護者の皆様、そして、お兄さん、お姉さんたち在校生が見守

る中、ほぼ例年と同じように行うことができました。正直なところ、ほっとしている状況です。

おうちの皆様も同じかと思います。そういった不安を吹っ飛ばすかのように、新入生のお返事

とお行儀が、とても立派な入学式でした。

２７名の入学をもって、全校児童１５３名がそろいました。

ちょうど５０周年を迎

える年に在学していた

ことも縁ですし、５０

周年記念式典に参加で

きるのも貴重な体験で

す。児童１５３名と職

員２１名が力を合わせ、５０周年にふさわしい歴史と

伝統を築いていきたいと思います。引き続き、保護者

の皆様、地域の皆様のご支援をよろしくお願いします。

グラウンド整備は、中止に
すでにメールでお知らせしていますが、明日のグラウ

ンド整備は中止になりました。例年よりもグラウンド状

態はよく、職員のみで行うことが可能と判断したところ

です。実際、転入のあいさつで来校した際に見かけたグ

ラウンドは、芝生もトラックもとても整備されていて、

いいグラウンドだなと思っていました。

今のところ、今月２９日に予定されている運動会は実

施の方向で進めています。（もう、桜は終わっていますね）

お子さんの朝の検温に
感謝申し上げます

朝の時間のないところですが、

よろしくお願いします。

登校後の体調の観察も進めてい

ます。熱がある場合は、すぐに早

退していただく場合もありますの

で、ご承知おきください。

先の見えない状況が続きます

が、ご理解の上、よろしくお願い

します。



＜「新任式」での歓迎の言葉＞

６年 森 川 奈 央 さ ん

８人の先生方、ようこそ中仙小学校へお出でくださいました。全校１５３

名、全員で心から歓迎いたします。

中仙小学校は、元気いっぱい笑顔あふれる学校です。わたしたちががんば

っていることを３つしょうかいします。

一つ目は、あいさつ運動です。あいさつ運動は、運営委員会が中心となっ

て、朝、児童げんかん前にならんで、登校してきたみんなにあいさつをして

います。朝のあいさつで一日を元気にすごせるように、みんな大きな声であいさつをしています。

二つ目は音読です。音読は月ごとに先生方が選んだ詩を、暗記できるように毎日練習します。

自然を表した詩のときは季節の変化を感じ、テンポのよい詩のときはえがおになります。学習発

表会では練習した詩を全校のみんなで群読します。がんばった成果を発揮できたときは、大きな

達成感がえられます。

三つめは、中仙地域を知る学習をしています。たとえば、去年の２年生は酒ぐらの「秀よし」

を訪問して勉強をしました。また、毎年６年生は、八乙女山の歴史や自然を勉強しています。生

活科や総合学習の時間にこのような学習をすることで、ふるさとが大好きになっています。

今年は、中仙小学校が創立５０周年なので先生方といっしょに、歴史に残る１年にしたいと思

っています。よろしくお願いします。

＜「始業式」での作文発表＞

３年 伊 藤 凪 さん

わたしが三年生でがんばりたいことは、国語とひとりべんきょうです。

国語のチャレンジテストで、きょ年は百点が２回しかとれなかったから、

今年はぜんぶ百点をとりたいです。ノートに書くときなど、早く終わりた

くていそいでいたので、３年生では１年生や２年生にお手本を見せてあげ

られるように、字をていねいに書きたいです。

ぎょうじでもがんばりたいことがあります。うんどう会とマラソン大会です。きょ年は赤組が

３位だったので、今年は自分の組が１位になれるようにがんばりたいです。マラソンでは、きょ

年は４位だったので、今年は１位になれるようにがんばりたいです。

わたしはバレースポ少に入ってがんばっています。いっぱいがんばって全国大会に行って、１

位をとりたいです。生活めんでも、学校であいさつを元気にしたいです。３年生でもぎょうじや

べんきょうにチャレンジしていきます。

６年 熊 谷 来 音 さん

６年生になってがんばりたいことは３つあります。

一つ目は勉強です。６年生になったら新しく歴史のことについて勉強するので、どのような人

物がいたのか、どのようなことをしたのか、勉強したいです。

二つ目は部活動の金管バンド部の活動です。人数が少なくなったけれど、

みんなと練習をして東北大会に行けるようにがんばりたいです。だから、

新入部員がもっと入ってくれるとうれしいです。

三つめは、最高学年として全校のみんなを引っ張っていくことです。あ

いさつや仕事を積極的にがんばって、胸を張れる６年生になりたいです。

今年１年間、よろしくお願いします。


